

## Ocho militares heridos en ataque de la guerrilla en Fortul (Arauca)

En Saravena asesinaron al secretario de Desarrollo de la Alcaldía y a su escolta.

Dos graves hechos de alteración de orden público se registraron en las últimas horas en dos municipios de Arauca.

En el primero, ocurrido a las 2:30 de la madrugada de este martes, ocho militares resultaron heridos después de que la guerrilla activó un artefacto explosivo ubicado en la periferia del municipio de Fortul.

La acción fue perpetrada cuando el Ejército realizaba un movimiento de tropas en el eje vial Saravena - Fortul. La carga detonó en el sitio conocido como La Y, a escasos kilómetros del casco urbano.

Los uniformados lesionados fueron transportados en helicópteros hasta las instalaciones de la Brigada 18, en Arauca, y de allí fueron remitidos a la unidad de urgencias del Hospital San Vicente de Paúl, donde reciben los cuidados médicos.

La carga explosiva deterioró gran parte del eje vial que, por segunda vez en menos de dos meses, es escenario de un ataque contra la Fuerza Pública. Hace cinco semanas cuatro militares más resultaron heridos en otro atentado.

Por otra parte, en Saravena, un desconocido asesinó al secretario de Desarrollo de la Alcaldía, Pedro Antonio Bohórquez, en un ataque donde murió su escolta Alex Guzmán, funcionario de la Unidad Nacional de Protección (UNP).

Bohórquez, quien también era el enlace municipal de Más Familias en Acción, fue abordado a las 6:45 de la mañana de este martes por un hombre que sin mediar palabras le disparó a él y a su escolta a escasos 50 metros de la estación de Policía y dentro de un 'anillo' de seguridad establecido por las autoridades.

En las últimas dos semanas sicarios han asesinado en Saravena a nueve personas de manera selectiva, sin que las autoridades establezcan los responsables de estos crímenes.

[www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/arauca-ataque-a-militares-y-a-secretario-de-desarrollo/14371955](http://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/arauca-ataque-a-militares-y-a-secretario-de-desarrollo/14371955)